

Communication du Groupe Bénéteau à la suite d'une information diffusée par un broker

Un broker a diffusé mardi 4 octobre auprès d'un certain nombre d'investisseurs des commentaires tendancieux mêlant des informations communiquées par le groupe jeudi 29 septembre au soir avec des opinions anonymes de quatre concessionnaires et des rumeurs de pontons. De nombreux concessionnaires de bateaux se sont depuis manifestés pour dire que les propos rapportés ne reflètent en rien leur activité du début de saison.

Le groupe rappelle qu'il communiquera à l'issue des salons d'automne sa vision du marché pour la saison 2011-2012 comme il le fait chaque année. Il souhaite toutefois préciser dès maintenant trois points :

- Les salons de Cannes et La Rochelle se sont bien déroulés pour les marques du groupe avec une activité sensiblement comparable à celle de l'an dernier. Cet indicateur du marché français ne permet pas de tirer de conclusion sur l'évolution de l'ensemble du marché.
- Les stocks de bateaux dans les réseaux de concessionnaires se situent à un niveau normal pour ce début de saison.
- Aucun dispositif de chômage technique n'est à l'étude ou envisagé. Accréditer cette rumeur ne peut que porter préjudice à la qualité des relations sociales dans l'entreprise.

Nous restons bien sûr à votre disposition si cette communication nécessitait quelque éclaircissement.